

お元気ですか

つかじさちの

メール便



日本共産党高知県議会活動報告ニュース
2014年8月3日発行
電話 088-823-9524 (議会控室)
088-843-9281 (自 宅)



安倍政権にレッドカードと行進する青年＝27日、高知市

J A高知中央会と共産党 「農協改革・TPPで懇談

日本共産党高知県
委副会はい日、J A
高知中央会と懇談し
「農協改革」やTPP
P交渉問題で意見交
換しました。

JAから田内参事、
徳弘総合対策室部長、
岩本同次長が応対。
日本共産党から佐竹
県委副長、春名書記

長、は石市議、米田
県議が参加しました。
党側から、集団的
自衛権行使容認の「
閣議決定」について
の忘位参事長の声明、
政府が示す農協・農
業委員会「改革」へ
の批判的見解などを
示し、TPP交渉に
ついて「交渉過程を

みるほとんどん譲歩、
後退を余儀なくされ
ている。JAは交渉
からの撤退の旗を掲
げてきたが「おう」と
よびかけました。
JA側は、政府の
「農協改革」は農協
の存立基盤を否定す
る

「結論ありきで、理
屈づけの議論ではな
いか」「組合員の中か
ら、自己改革をすす
めており「権マリド」
と批判しました。
TPP交渉に入っ
たが、重要項目を
含め国益を守る「情
報公開」を求めた
会決議から「私たち
の立場は」変化はな
い」と述べました。

退場 安倍政権

7月27日、高知でも若者たちが、声をあげはじめて
います。「安倍政権にレッドカード」の頭文字をとった「ARC
デモ」(アルクデモ)が行われ、沿道の人たちとエール交換
していました。 頼もしいですね

なるがも日記

No. 731

あちこちで地元ならではの
の夏祭りが行われています。
私の住んでいる朝倉でも、自治
会や町内会のみなさんのまつりの
お祭りです。老若男女が笑顔でヨー
ー釣りやカラオケを楽しんでいる
様子に、心が和みます。
中でも、朝倉神社さんの夏祭り
は、絵金のかすま絵を飾る台が粗
まい、その下をくぐって参拝する
とても風情のあるお祭りです。
一見の価値ありです。

自民、公明らが反対・否決 中小企業への増税反対決議案

許せません

外形標準

課税の拡大

先の6月議会で、日本
共産党と東区クラブ提出
の中小企業への外形標準
課税(赤字企業に対して
も人件費も資本金規模等
で課税)適用拡大に反対
する意見書が否決されま
した。大企業優先、景気
進行に悪影響が及びます。